



REAGAN Y ARIAS. Washington, E.U., diciembre 4. El Presidente Ronald Reagan reafirmó hoy a su colega costarricense Oscar Arias que la política exterior hacia Centro América se mantendrá invariable, a pesar del escándalo desencadenado por la venta de armas a Irán y la transferencia de fondos a los Contras. (Reuter).

Dice Reagan

No Habrá Cambios en Política para C.A.

WASHINGTON, diciembre 4 (AP).— El Presidente Ronald Reagan recibió hoy a su colega costarricense Oscar Arias, para revisar las relaciones entre los dos países y la crisis generalizada de la América Central.

Según funcionarios, que hablaron a condición de no ser identificados, ambos mandatarios mantuvieron sus puntos de vista en torno a Nicaragua.

El portavoz norteamericano dijo que Reagan aseguró a Arias que no habrá cambios en la posición norteamericana, no obstante el escándalo de la ayuda enviada a los rebeldes nicaragüenses, procedente de las armas vendidas secretamente a Irán. Según la misma fuente, Reagan expresó a Arias que "nuestra política hacia la América Central sigue tan firme como antes: el principal problema de la región es

Nicaragua, y no ha desaparecido ni disminuido, no obstante el debate público que se está desarrollando".

Un funcionario costarricense dijo que Arias reiteró que la posición de Costa Rica es contraria a las soluciones de

fuerza para resolver los conflictos regionales.

Arias llegó al promediar la mañana a la Casa Blanca en visita de trabajo y si bien ello excluye las formalidades de una recepción oficial,

—Favor pase a la página 23.

Thatcher Advierte sobre Desnuclearización Militar

LONDRES, diciembre 4 (EFE).— La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, advirtió hoy que la eventual desnuclearización militar unilateral de Gran Bretaña bajo un gobierno laborista, beneficiaría a la Unión Soviética.

La advertencia de Thatcher figura en unas declaraciones hechas al semana-

rio de información militar "Janes", en las que señala que tal desnuclearización afectaría gravemente la capacidad británica para disuadir de una agresión y evitar la intimidación.

En su último congreso anual, el Partido Laborista aprobó una noción que, en

—Favor pase a la página 43.

OTAN Cuestiona la Propuesta de Reagan

BRUSELAS, diciembre 4 (UPI).— Los ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte cuestionaron hoy la propuesta del Presidente Ronald Reagan de eliminar los misiles balísticos estratégicos afirmando que no puede haber sustituto para la disuasión nuclear.

El general Wolfgang Al-

tenburg, de Alemania Occidental, presidente del Comité Militar de la OTAN, sostuvo que no era posible "en el futuro previsible" librarse de armas nucleares porque son necesarias para impedir que la Unión Soviética ataque Europa.

En una conferencia pe-

—Favor pase a la página 92.

Presupuesto Federal E.U. Ascende a Billón Dls.

WASHINGTON, diciembre 4 (AP).— Pese a las repetidas promesas del Presidente Ronald Reagan de disminuir el enorme déficit del presupuesto federal, el gobierno norteamericano presentará al Congreso, el primero en la historia del país, que alcanza la cifra de un billón de dólares.

La cantidad es representada numéricamente por un uno seguido de 12 ceros, dinero suficiente

para dar a cada habitante del globo unos 250 dólares. Es miles de veces mayor que la población de China y varios miles más que el diámetro del sol.

Es además, aproximadamente, una cuarta parte del producto nacional bruto norteamericano, aunque un poco menos de la mitad de la deuda nacional acumulada.

El gabinete de Reagan —Favor pase a la página 51.

Frustran Golpe de Estado en Egipto

EL CAIRO, diciembre 4 (UPI).— El Gobierno egipcio anunció hoy que ha frustrado un golpe planeado por 33 extremistas musulmanes, entre ellos cuatro oficiales del ejército, que habían obtenido armas y explosivos de depósitos militares y formaron un centro de entrenamiento de

"combate". El Fiscal del estado Mohammed Abdel Aziz Al-Gulndy, dijo que los 33 fueron arrestados y serán juzgados por la Suprema Corte del Estado de Emergencia por intentar derrocar al Gobierno del Presidente Hosni Mubarak.

El anuncio fue la prime-

ra confirmación oficial de que elementos musulmanes fundamentalistas han infiltrado las Fuerzas Armadas.

—Favor pase a la página 92.



FRACASA GOLPE. Egipto, diciembre 4. El Gobierno egipcio de Hosni Mubarak hizo fracasar un golpe de estado promovido por musulmanes extremistas. (AP).

Europa Participará en Guerra de las Galaxias

BRUSELAS, diciembre 4 (AP).— El Secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar W. Weinberger, anunció hoy la selección de más de dos docenas de compañías europeas para que participen en la Iniciativa de Defensa Estratégica (IDE) del Presidente Ronald Reagan, conocida como la "Gue-

rra de las Galaxias". Los contratos con las firmas, que serán divididas en siete grupos de empresas, contemplan la realización de estudios para determinar la forma en que la tecnología de la IDE pudiera ser utilizada para que aporte medios de defen-

—Favor pase a la página 51.

En Suecia Galardonados con Nobel Recibirán Presea el 10

ESTOCOLMO, diciembre 4 (AP).— Los ganadores del Nobel de 1986 comenzarán a llegar a Estocolmo este fin de semana para asistir a la ceremonia de entrega de premios, que tendrá lugar el 10 de diciembre en esta capital, excepto el de la paz que será entregado en Oslo.

El alemán occidental Ernst Ruska, que a los 80 años es el mayor del grupo de galardonados este año, llegará mañana, cuatro días antes de la ceremonia. Durante el banquete que será ofrecido al día siguiente de la entrega de los pre-

—Favor pase a la página 23.

Fracasan Conversaciones OTAN-Pacto de Varsovia

VIENA, diciembre 4 (DPA).— La 40ª ronda de negociaciones de Viena entre los países de la OTAN y del Pacto de Varsovia sobre la reducción de tropas en Europa Central concluyó hoy sin resultados. La próxima ronda comenzará el 29 de enero de 1987.

Valerian Mijailov expresó que todavía tiene "una leve esperanza" de éxito en las conversaciones de Viena.

En nombre de los aliados occidentales, el delegado jefe norteamericano, Robert Blackwell, instó al bloque Oriental a modificar su postura, diciendo que hasta ahora sólo ha reaccionado negativamente a todos los deseos de Occidente respecto a las fechas de negociación.

Después de la sesión de clausura, ambos lados se responsabilizaron mutuamente de que no se haya llegado a un acuerdo. El delegado jefe soviético

Baja el Café en Colombia

BOGOTÁ, diciembre 4 (DPA).— El café suave colombiano se cotizó a 1.48 dólares por libra en los mercados internacionales de Nueva York, informó en Bogotá la Federación Nacional de cultivadores del grano.

El café colombiano se había cotizado a 1.50 dólares por libra en la víspera. Los precios del producto han sufrido una sensible baja en las últimas dos semanas, debido a la especulación en las bolsas de valores, según la Federación Nacional de Cafeteros.

Dólar y Oro

LONDRES, Dic. 4 (AP).— El dólar cerró hoy sin tendencia definitiva. —Favor pase a la página 23.



PROTESTAN POR REFORMAS. París, diciembre 4. Estudiantes de la Sorbona portan un letrero en el que protestan por las reformas educacionales propuestas por el gobierno conservador de Jacques Chirac. Atrás, la columna de la Plaza de la Bastilla. (Reuter).